

Importante senador republicano respalda reforma inmigratoria de EU (Diario de Querétaro 17/06/13)

Importante senador republicano respalda reforma inmigratoria de EU (Diario de Querétaro 17/06/13) Organización Editorial Mexicana 16 de junio de 2013 Reuters Washington, EU.- El senador republicano Marco Rubio dijo que aún respalda un proyecto de ley para modernizar el sistema de inmigración de Estados Unidos, pero reiteró que quiere que sus estipulaciones sobre seguridad fronteriza sean ajustadas para que la legislación obtenga la aprobación del Congreso. Rubio, uno de los ocho senadores republicanos y demócratas que elaboraron la propuesta, ha sido criticado por los conservadores de su partido por ser demasiado suave y existen preocupaciones de que pueda alejarse del proyecto de ley. El legislador de Florida dijo en el programa "This Week" de ABC que el proyecto de ley tiene un avance del 96 por ciento, pero debería incluir fuertes medidas sobre seguridad fronteriza para garantizar que no habrá otra oleada de inmigración ilegal en el futuro. "Si nosotros hacemos eso, este proyecto de ley tiene un fuerte respaldo bipartidista", dijo Rubio. El senador declaró que no cree que el Senado intentará aprobar el proyecto de ley sin endurecer el lenguaje sobre seguridad fronteriza. "Si nosotros fallamos, vamos a seguir intentando, porque al final del día, la única forma en la que vamos a aprobar una ley de reforma al sistema de inmigración en la Cámara baja y el Senado para que el presidente pueda firmarla es que tenga verdaderas medidas de seguridad fronteriza en ella", afirmó. Rubio rehusó participar en "casos hipotéticos y ultimátums" sobre si podría o no votar a favor del proyecto sin las provisiones adicionales de seguridad fronteriza. El restó importancia a las acusaciones de los críticos conservadores sobre que ha sido influenciado por los legisladores demócratas. El proyecto de ley que actualmente se debate en el Senado de Estados Unidos fue presentado en abril y brindaría un camino de 13 años hacia la ciudadanía para 11 millones de inmigrantes ilegales. El senador demócrata Robert Menendez advirtió a los republicanos que no intenten utilizar el tema de la seguridad fronteriza para postergar la aprobación de la ley. "Estamos abiertos a elementos constructivos sobre cómo se puede lograr una mayor seguridad en la frontera, pero no si al final del día están simplemente utilizando eso como una excusa para no permitir un camino hacia la legalización", dijo Menendez en el programa "State of the Union" de CNN. Republicanos y demócratas están ansiosos por abordar la reforma al sistema de inmigración, después de que el cada vez más influyente voto latino favoreció abrumadoramente al presidente Barack Obama y a los demócratas en la elección de noviembre del 2012. El senador republicano Lindsey Graham dijo que el proyecto de reforma al sistema de inmigración decidiría quién ganará la elección a la Casa Blanca en el 2016. "Si no aprobamos la reforma a la inmigración, si no la sacamos de la mesa de una forma práctica, no importa a quien postulemos (los republicanos) en el 2016", dijo Graham en el programa "This Week" de ABC. "La única forma en que podemos congraciarnos con la comunidad hispana, en mi opinión, es aprobando una profunda reforma al sistema de inmigración", agregó.